

【目標】「やつぎを愛し 自律と貢献の志をもった児童生徒の育成

# 八次コミュニティ・スクールだより

『No.11』令和8年1月1日



「八次コミュニティ・スクール」学校運営協議会 会長 佐島 澄夫



## 明けまして あめでとうございます



新しい年を迎えるました。本年もどうぞよろしくお願いします。

さて、今年の干支「午」には、「前に進む力」「粘り強さ」「変化への適応」といった意味があると言われています。今年1年、干支が象徴するように、変化を恐れず、しなやかに前に進みながら、子どもたちと共に歩む八次コミュニティ・スクールを、皆様と力を合わせてつくっていきたいと思います。

## 「子どもの学び応援団」(中学校)

### 立志学習会(自己表現・面接)

12月1日(月)に、今年度、立志学習会で自己表現と面接のご指導をしていただく地域の方にお越しいただきました。生徒代表として3年生が「受験当日は、自信をもって面接試験に臨みたいと思います。頑張ります」と挨拶をしました。地域の方からも挨拶と自己紹介をしていただき、「一緒に頑張っていきましょう」という声をかけてもらいました。立志学習会は、公立高校の入試が終了する2月20日まで実施されます。

地域の方々のご協力をいただきながら、進路実現に向けて頑張っています。



#### 生徒の感想より

地域の方が試験官になり、様々な質問をしてくださるので、少しずつ自信をもって自分の思いを伝えることができるようになりました。毎回、面接練習が終わると“良かったこと”や“改善点”と一緒に考えてくださいます。

これまでの面接練習では、地域の方から「ネガティブな表現ではなくポジティブな表現を使うこと」「言葉と動作を同時にしないこと（先言後礼）」「相手に正確に伝わるようゆっくりはきはき話すこと」等、アドバイスをいただきました。

